

### DEPARTAMENTO DE CAPACITACIÓN PARA EL EMPLEO IEM TLAXCALA

## Informe de actividades periodo octubre - diciembre 2024

Apostar por el emprendimiento económico femenino se basa en la necesidad de encontrar nuevas fuentes para generar economía y empleo que aseguren un futuro para las mujeres, entendiendo el emprendimiento como una palanca de transformación económica y social.

En primer lugar, es importante destacar que las mujeres emprendedoras están superando numerosos desafíos para hacer realidad sus proyectos empresariales.

Al crear sus propios negocios, estas mujeres no solo están generando oportunidades económicas para sí mismas, sino que también están proporcionando empleo y esto tiene un impacto positivo en sus comunidades y su autonomía económica además de la capacidad para promover la igualdad de género y el empoderamiento de otras mujeres y niñas.

Nuestro objetivo principal en el área de Capacitación para el Empleo del IEM de Tlaxcala, es potenciar el emprendimiento y entregar herramientas de formación a las mujeres, transformar actitudes, normas sociales y prácticas discriminatorias.

Por lo anterior se han realizado diferentes actividades que describimos a continuación:

#### CAPACITACIONES ACTIVIDAD 3.3 MATRIZ DE AGENDA CIUDADANA

Se capacitó a 120 mujeres en el tema "Creación de cooperativas", con la intención de invitar a las mujeres a trabajar juntas y lograr metas en común para mejorar sus ingresos.

Impacto: Llegamos a un total de 120 familias monoparentales, con mujeres responsables frente a su hogar.

Las capacitaciones citadas, se imparten en los diferentes municipios para garantizar la participación de las mujeres, y atender el seguimiento de las actividades propuestas para el bienestar de sus familias.







#### **EXPOVENTAS ACTIVIDAD 2.2 PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS**

Se realizaron 9 expoventas, contamos con la participación de 30 emprendedoras por evento, en los municipios que se enlistan a continuación:

1.- Panotla7.- Tetlatlahuca2.-Tlaxcala8.-Apizaco

3.-Cuapiaxtla 9.-Mazatecochco

4.-Ape<mark>tatitl</mark>án 6.-Zacualpan

El objetivo es la exhibición de sus productos en venta, los cuales son elaborados de origen por mujeres que han sido capacitadas con anterioridad por la oficina de capacitación para el empleo del IEM Tlaxcala.

Impacto: Se beneficiaron un promedio de 200 emprendedoras con la venta de sus productos, lo cual se traduce en el bienestar de sus familias y comunidades.

Las mujeres emprendedoras están desempeñando un papel importante en la transformación económica y social de la región. Su capacidad para superar obstáculos, generar empleo, fomentar la innovación y promover la igualdad de género está impulsando el cambio positivo y creando un futuro más prometedor.

# PROGRAMA DE EMPRENDIMIENTO Y EMPODERAMIENTO ECONÓMICO PARA MUJERES COMPONENTE 5 PROYECTO DE PRESUPUESTO DE EGRESOS

Las mujeres de la red estatal de emprendedoras establecen un comercio con los mismos productos que elaboran, con base orgánica y libre de conservadores en caso de alimentos, las artesanas rescatan la identidad de nuestro estado en base a las costumbres y técnicas de elaboración de ropa, tejidos, bordado, y alfarería.

Por lo anterior, el Instituto Estatal de la mujer, realiza esfuerzos continuos para apoyar y empoderar a las mujeres en situaciones de vulnerabilidad, por lo cuál implemento una iniciativa crucial: la concesión de apoyos económicos directos de \$10.000 pesos a fondo perdido. Esta medida ha sido diseñada con el propósito de ofrecer un alivio inmediato y fomentar la autonomía económica de las mujeres que enfrentan adversidades significativas en sus vida profesionales y personales.







A continuación, presentamos un análisis estadístico centrado en las variables de edad, municipio y tipo de emprendimiento de las beneficiarias, respetando en todo momento la confidencialidad y protección de sus datos personales. A través de este estudio se busca evaluar la distribución y el impacto de los fondos otorgados, ofreciendo una visión detallada de como este programa ha tocado las vidas de las mujeres en diferentes regiones del estado.













Con este enfoque, aspiramos a proporcionar una visión clara del alcance y la profundidad del impacto que este apoyo financiero ha tenido en la vida de las mujeres que forman parte de esta iniciativa.



